

Vos questions / nos réponses

Durée de l'héroïne dans le corps

Par [Profil supprimé](#) Postée le 25/11/2009 15:22

quelle est la duree du produit dans le corps apres que l on est arrete la prise d heroine

Mise en ligne le 07/12/2015

Bonjour,

Si votre question sur "la durée du produit dans le corps" concerne la durée de détection; l'héroïne est détectable dans les urines pendant 48 heures au plus.

Si votre question sur "la durée du produit dans le corps" concerne la durée des effets de l'héroïne : l'héroïne a une action quasi immédiate qui procure une sensation en quelques secondes. Les effets de l'héroïne durent ensuite de 4 à 8 heures en fonction du produit lui-même (concentration en principe actif, mode de consommation) et en fonction du consommateur (poids, taille, âge...) et de son habitude de consommation.

Une personne qui consomme depuis longtemps doit pour obtenir les mêmes effets qu'au début de sa consommation, augmenter les doses et la fréquence des prises pour éviter d'éprouver un manque pénible.

Si la deuxième partie de votre question "après que l'on ai arrêté la prise d'héroïne" est à comprendre comme "après un sevrage"; vous nous demandez alors peut-être la durée des effets du manque d'héroïne dans le corps.

Les effets de manque sont variables, là aussi, en fonction du consommateur mais souvent sont ressentis:

- des douleurs musculaires diverses et profondes.
- des sensations intenses de froid ou de chaud.
- des nausées, vomissements, diarrhées.
- des sentiments de malaises et d'angoisse.

Ces symptômes du manque augmentent avec l'intensité et la durée de la consommation de l'héroïne. Ils se font ressentir environ 6 à 10 heures après la dernière prise, et atteignent leur maximum d'intensité douloureuse autour de 36 à 48 heures. Ils finissent par disparaître au bout de 5 jours.

Arrêter seul l'héroïne est souvent difficile en raison de ces symptômes de manque très pénibles, même si la durée de ces effets de manque semble relativement courte (5 jours) au regard d'année de consommation du produit.

Certaines personnes malgré tout y parviennent.

D'autres personnes choisissent de se faire aider dans des centres de soins spécialisés en toxicomanie (CSST).

En cliquant sur l'onglet "s'orienter" de notre site, vous trouverez des adresses de ces centres de soins anonymes et gratuits.

Si vous souhaitez d'autres informations ou précisions, vous pouvez nous appeler au 0800 23 13 13, (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8 heures à 2 heures du matin).

Cordialement.
